



# Le Septentrion

Réunion statutaire n°1041 du 19 février 2024

## L'actualité du club

28 membres présents, soit un taux de présence de 76%

Au menu ce soir : Tatin d'endives et Saint Jacques accompagné d'un Mas de Rey 2021, Chasan, Terre de Camargue; suivi d'un panaché de poissons et ses petits légumes, Verget au sud, Chardonnay 2022. Et au dessert un pudding maison et sa boule de glace caramel.

## Divers

Yves nous fait part d'un message reçu de Christine concernant la santé de Bertrand. Les problèmes semblent actuellement identifiés ce qui donne une petite lueur d'espoir. On attend le résultat du TepScan passé ce jour.

## LA VIE DES COMMISSIONS

### Chapelle du Carnaval

Guillaume rappelle les grandes lignes de cette manifestation qui a demandé la participation de tous les membres du club : dès le vendredi et le samedi pour l'installation et la préparation avec l'aide des apprentis de l'UEFA de Bourbourg; le dimanche avec les derniers préparatifs, le repas du midi et surtout la tenue des bars; le lundi pour le démontage avec également l'aide des apprentis de l'UEFA; et enfin le jeudi avec le lavage de 1900 gobelets et 600 coupes de champagne.

Hervé, Président de la commission, remercie à son tour l'ensemble des membres du club et les bénévoles, avec des remerciements tous particuliers au Pont Tournant, à Carlos, à Henri Pierre Kravansky et à La Frite qui rit qui ont offert les repas du dimanche midi.

Avec plus de 4800 bracelets et 700 bouteilles de Champagne vendus le chiffre d'affaire de l'opération s'élève à 45000 € 🙌🙌🙌. En attente de l'ensemble des factures Hervé estime le résultat de cette chapelle entre 20 et 25000 €, record incontestable depuis la création de cette manifestation.

Si toute cette journée c'est déroulée dans un ambiance chaleureuse, conviviale et amicale, il faut déplorer quelques incidents à l'entrée en fin de journée dont Charles en a fait les frais. Hervé et les membres de la commission ont ainsi convenu que pour les années futures il n'y aura plus la présence de membres de Force 9 à l'entrée, laissant ainsi la seule responsabilité des entrées aux agents de sécurité. Pour infos ce principe a déjà été adopté avec succès par le Kiwanis club à leur chapelle de la bande de Malo.

### Animation et Culture

Guillaume revient sur la dernière réunion avec épouses. L'intervention de Sylvain Paineau sur l'implantation de la Gigafactory Verkor a été très appréciée. L'organisation de réunions avec l'intervention de conférenciers est à renouveler. Merci à tous de rechercher des intervenants potentiels.

## Effectifs

---

Gonzague fait le bilan des entrées potentielles. Il souhaite vivement revoir au sein du club le corps médical, un banquier ou des acteurs portuaires, professions qui ne sont plus représentées dans notre club.

L'entrée potentielle de Charles Henri Looten n'a pas été retenue. Par contre il n'y a pas d'opposition à l'intronisation de Bruno Willems. Il rappelle également la proposition d'entrée de Cédric Morton, restaurateur à Coxyde et parrainé par Eric Verhoeven, et nous donne 15 jours (soit jusqu'à la prochaine réunion) pour lui remonter nos appréciations. Benoit intervient : « Encore un restaurateur !!! ».

Guillaume fait également une nouvelle proposition en la personne de Jean Jérôme Debonnets à la tête d'une entreprise d'événementiel et également membre des Corsaires dunkerquois.

## Action sociale

---

Gonzague remercie François pour son implication avec le Léo club pour les Restos du Cœur à l'origine de notre chèque de 1000 €. Il remercie également les apprentis de l'UEFA de Bourbourg qui ont maintenu leur engagement d'aide à la chapelle de carnaval.

Une demande d'aide a été formulée pour la journée nationale des dialysés et transplantés qui aura lieu à Dunkerque. Il s'agit essentiellement de bénévolat avec la recherche de chauffeurs etc. Le dossier a été transmis à François et la commission Don de soi.

Carlos et Guillaume soutiennent la demande d'aide de Tidiane Sabre pour un séjour au Japon dans le cadre de son activité professionnelle de restaurateur d'armes traditionnelles japonaises. Carlos et Guillaume l'inviteront à l'une de nos réunions afin qu'il présente son projet.

Notre action envers la SNSM se précise. La remise d'un chèque pourra se faire lors de notre réunion statutaire du 27 mai. Elle se déroulera dans les locaux de la SNSM avec visite du canot et des installations suivi d'un repas dans un lieu à déterminer.

Les bons résultats de la chapelle vont permettre d'augmenter le nombre d'enfants envoyés à Samer cet été dans le cadre de l'opération « 5000 enfants vivent leur rêve ». Un contact a été pris avec Anne Durand, contact de l'opération pour le district. Sa réponse donne une date limite d'inscription au 15 mars. La date des séjours sera ensuite définie avec Océan Voyages et seront connues début avril. Une charte d'engagement sera proposée à chaque club. Pour le choix des enfants la commission s'est tournée cette année vers les maisons de quartier. L'ensemble des propositions seront regroupées au niveau de la maison de quartier de la Basse Ville. Une réunion préparatoire pourra s'y dérouler en présence des enfants et de leurs parents.

## Don de soi

---

François revient sur l'aide aux Restos du Cœur en association avec le Léo club lors des portes ouvertes de la concession Peugeot. En plus du chèque de 1000 € de nombreux dons alimentaires ont été apportés.

Les contacts avec le Relais des Moères, lancés à plusieurs reprises, ont tous été infructueux. Toute action avec le Relais des Moères est abandonnée.

Un dépistage de la vue est prévue en avril dans plusieurs maisons de retraite dont la maison Saint Augustin à Bergues. Les demandes sont en cours. Plus de précisions lors des prochaines réunions.

Le bénévolat pour les journées des dialysés et transplantés est difficile à assumer. La conduite de véhicules de transport pose plusieurs problèmes : Permis de conduire, choix des véhicules, assurance.

## Homard feest

---

Fabrice nous confirme les deux sponsors officiels pour la Homard feest, Hublot et Mercedes. Il souhaite la recherche d'autres sponsors pour l'organisation de la journée.

Bertrand V. propose l'organisation d'un concert en parallèle à la Homard Feest. Guillaume le nomme Président de la Commission Jazz.

## Ball-trap

---

Patrick confirme l'organisation du Ball-trap à Teteghem le 2 juin prochain. Les demandes administratives sont en cours. La mairie de Teteghem a donné son accord et l'accès au terrain.

Benoit signale qu'il faut absolument faire mieux que l'année dernière, ce qui n'est peut être pas difficile. Une tombola est envisagée. Benoît est à la recherche de lots. Merci à tous de votre aide.

## Prochaine réunion le lundi 4 mars aux Jardins du Soubise

La réunion se termine en fêtant l'anniversaire d'Emmanuel autour d'une coupe ou d'un Irish coffee. Merci Manu.



Philippe Looek  
Secrétaire  
Lions Club Dunkerque Force 9

